

Cour Permanente  
de Justice Internationale

La Haye, le 17 Novembre 1933

Le Président

Privé

(Réception 18 Nov. N° 2992)

Monsieur le Secrétaire Général,

J'ai l'honneur de vous accuser réception de la lettre du 14 Novembre dernier, par laquelle vous avez bien voulu me faire savoir que les Délégués à la Troisième Conférence Internationale pour le Paque Rorich, réunis à Washington, ont décidé, par l'intermédiaire du Centre Européen du Rorich Museum, de m'offrir le titre de Membre d'Honneur de la Conférence.

En réponse, je m'empresse de vous faire connaître que j'accepte avec gratitude la distinction que les Délégués à la Conférence ont bien voulu ainsi me décerner.

Je vous serais vivement obligé de bien vouloir leur transmettre mes sentiments de haute appréciation et de reconnaissance, et les vœux ardents que je forme pour le plein succès de la conférence.

Veuillez trouver ici, Monsieur, le Secrétaire Général, les nouvelles expressions de ma considération la plus distinguée,

(signé) M. Adatci.

Monsieur le Dr G. Chklaver  
Secrétaire Général  
de l'Ass. Française N. de Rorich  
12 rue de Poitiers,  
PARIS



*Pour copie conforme  
Georges Chklaver*